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КУХНЯ И ТУАЛЕТ  
КОМПЕНСАЦИИ 
НЕ ПОДЛЕЖАТ

Настоящая война разгорается между жителями Заводского района Пензы и администраци-
ей города. Камнем преткновения стало незаконное включение ряда домов в муниципальную 
программу по переселению граждан из ветхого и аварийного жилья…
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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

Сегодня идёт настоящее сражение между рядовыми потребителями коммунальных 
услуг и представителями ЖКХ-отрасли. Вот почему наша газета называется «Фронт 
ЖКХ».

На этом фронте мы, потребители, несём существенные материальные и моральные 
потери. Непомерные тарифы ЖКХ загоняют пенсионеров и малоимущих за черту бед-
ности, отбирая у них до половины их бюджета. 

Всем понятно, что идеальной справедливости достичь невозможно, но стремиться к 
этому надо! Ведь если сидеть сложа руки, ничего и не изменится. Мы будем продол-
жать переплачивать за жильё, лекарства и социальные услуги. Будем разбивать свои 
машины на городских направлениях, которые ни улицами, ни дорогами не назовёшь!

Наша газета создана, чтобы сражаться с этой несправедливостью. Мы расскажем о 
ваших проблемах и путях их преодоления, заставим принимающих решения руково-
дителей повернуться к народу лицом! При необходимости наши журналисты приедут 
к вам, а юристы и эксперты дадут ценный совет. 

Редакция газеты приглашает неравнодушных граждан к сотрудничеству, а также 
поучаствовать в распространении «Фронта ЖКХ». Читайте нашу газету и передавайте 
её вашим друзьям и знакомым. 

Звоните нам по телефону в Пензе 24-25-19, 
пишите по адресу:  front.penza@mail.ru 

ВЫСТУПИМ ЕДИНЫМ ФРОНТОМ ПРОТИВ 
ЖКХ-ЖУЛЬЯ, ХАПУГ И МОШЕННИКОВ ВСЕХ МАСТЕЙ! 

Редакция газеты «Фронт ЖКХ»

СЕРГЕЙ МИРОНОВ, ЛИДЕР ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
– Требуем немедленно восстановить 50-процентные льготы 
по оплате коммунальных услуг. А счётчики на воду и свет 
льготникам ставить за счёт средств федерального бюджета.

ВЕРНУТЬ ЛЬГОТЫ
ПО «КОММУНАЛКЕ» 

РЕГИОНАМ!

Справедливороссы внес-
ли в Госдуму проект закона, 
восстанавливающий льготы 
по оплате коммунальных ус-
луг для россиян.

Летом 2015 года с пода чи 
российского правительства 
единороссовское большин-
ство Госдумы ликвидирова-
ло льготы по оплате к омму-
нальных услуг для инвалидов, 
чернобыльцев, ветеранов бо-
евых действий, членов семей 
погибших участников войны и 
других малоимущих катего-
рий граждан.

Вместо положенной 50-про-
центной оплаты услуг ЖКХ  
гражданам навязали жизнь 

по нормативу. Компенсация 
стала рассчитываться не на  
весь потребленный объём  
воды или света, а то лько в 
пределах регионального нор-
матива потребления комму-
нальных услуг. С учётом того, 
что в большинстве регионов 
приняты заниженные норма-
тивы – хоть заэкономься, а 
на компенсацию можешь не 
рассчитывать!

Кроме того, с 1 января  
2015 года для всех жителей 
многоквартирных домов, не 
установивших счётчики на 
воду и свет, введены повы-
шающие коэффициенты по 
оплате коммунальных услуг. 
Жизнь, и без того дорогая,  
превратилась для бывших 
льготников в сущий ад. Т е-
перь ветеран войны или  

семья, воспитывающая ре-
бёнка-инвалида, вынуждены 
выбирать между платой за 
свет и литром мо лока. Это 
несправедливо!

Справедливороссы тре-
буют отменить повышаю-
щие коэффициенты при 
расчёте  коммунальных 
услуг для:

• инвалидов и семей, имею-
щих детей-инвалидов;

• инвалидов и учас тников 
Великой Отечественной во-
йны;

• лиц, награждённых знаком 
«Жителю блокадного Ленин-
града»;

• членов семей погибших  
(умерших) инвалидов и участ-
ников войны, ветеранов бое-
вых действий;

• граждан, подвергшихся 
радиации на Чернобыльской 
АЭС и вследствие ядерных ис-
пытаний на Семипалатинском 
полигоне;

• всех граждан, признанных 
малоимущими.

Восстановить в полном 
объёме 50-процентную льго-
ту на оплату коммунальных 
услуг.

Обязать исполнительную 
власть установить счётчики 
льготным категориям граж-
дан за счёт средств феде-
рального бюджета.
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АВАРИЙНОЕ ЖИЛЬЁ

ПОДЛОГ

ПОЧЕМУ РАССЕЛЕНИЕ 
ПРЕВРАЩАЕТСЯ 
В БЕЗЗАКОНИЕ
Д вухэтажные дома в 

Заводском районе 
Пензы строились в 

50-60 годы прошлого века, 
и они  не старее хрущёвок-
пятиэтажек. В нек оторых 
не так давно был сделан  
капитальный ремонт, так 
что внешне многие из них  
выглядят вполне прилично. 
Да и вну три подъездов и 
квартир всё совсем не так  
плохо.

Захожу в подъезд дву х-
этажки по ул. Воровского, 
30. Мой многоэтажный и  
«более молодой» дом мог 
бы только позавидовать по-
рядку и чис тоте, которые 
здесь царят. Стены не об-
шарпаны, перила не отва-
ливаются, лестница, хоть и 
деревянная, но в х орошем 
состоянии.

Нина Владимировна от-
крывает дверь в свою трё х-
комнатную квартиру: высо-
ченные потолки, пластиковые 
окна, все удобства, хороший 
ремонт. Но дом признан ава-
рийным, и все жильцы под-
лежат расселению.

Но на замену благополуч-
ной двухэтажки власти дают 
жилье совсем не в шаговой 
доступности, а за федераль-
ной трассой. В месте, где до 
сих пор нет даже централь-
ной канализации.

ДЛЯ СПРАВКИ
Что такое снос за счёт собс твенников (ч.10 с т. 32 ЖК РФ)? Эт у норму за-
конодатель ввёл не для того, чтобы чиновникам не напрягаться по поводу  
сноса жилья и вык упа квартир: мо л, сноси за свой счёт и живи в чис том 
поле. Эта норма принята на тот случай, к огда земля под аварийным жи-
льём во стократ ценнее, чем жильё или суммы, к оторые орган местного са-
моуправления предлагает собс твенникам. Есть в России такие «зо лотые» 
участки. Бывает, что собс твенникам выгоднее самим распорядиться сво-
им земельным учас тком – продать и разделить пропорционально площади  
занимаемого жилья или пос троить новый дом. Т аким образом обеспечить  
жильём себя, да ещё и заработать на продаж е от ос тавшихся квартир. А  
можно реконструировать свой дом, и ос таться жить там ж е. Это защита  
прав собственника и его право выбора.

дома в этом районе (№3  
по ул. Беляева, №23 по ул. 
Комсомольской и №11 по  
ул.  Фрунзе) непригодны 
для проживания.

Факт их износа на 70% 
документально не под-
тверждён по ряду весьма 
веских причин. Во-первых, 
к работе комиссии не были 
привлечены ни эксперты, 
ни собственники жилья. 
Во-вторых, в заключении 
отсутствует подпись пред-
седателя комиссии. А 
в-третьих, подлинность 
подписей двух членов 
комиссии вызвала 
сомнение надзор-

«И что, мне из этих х о-
ром ехать за город, г де – 
ни магазинов, ни шк ол с 
детсадами, ни больниц, ни 
общественного транспор-
та? -  возмущается женщи-
на. Власти говорят, что всё 
будет - в перспек тиве. Но 
разве можно им верить на  
слово?»

И я соглашусь с Ниной 
Владимировной. Здесь не 
только слову, но и док у-
ментам верить не по лу-
чается. И вот наг лядный 
пример. Прокуратура при-
знала незаконным заклю-
чение межведомственной 
комиссии о том, что три  

ного органа, ибо имеются  
визуальные признаки их  
подделки.

Более того, собственники 
дома №3 по ул. Беляева до 
недавнего времени не были 
уведомлены о том, что их  
дом признан аварийным.  
Восемь лет чиновникам на 
это не хватило. А в следую-
щем году по муниципальной 
адресной программе они 
уже должны быть к уда-то 
переселены.

Несмотря на предписа-
ние прокуратуры, мэрия 
всё равно требует снес ти 
этот дом. Но требование  
администрации о сносе  
также было получено жи-
телями, буквально, на днях. 
И освободить квартиры лю-
ди должны не в течение по-
лугода, как предусмотрено 
ст.32 Жилищного кодекса 
РФ, а, буквально, за месяц.

Куда ж так спешат город-
ские чиновники? Ведь у них 
до сих пор нет даже  реше-
ния об изъятии земельного 
участка, которое должно 
было появиться сразу по-
сле признания дома ава-
рийным. 

То есть, дом по факту не 
аварийный, а муниципали-
тет хочет его снести!

Людмила КОЛОМЫЦЕВА
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Тебе вершки, а мне корешки… именно этой 
фразой из старого мультика хочется начать 
писать о самом больном, об оплате за капи-
тальный ремонт, а точнее о компенсации, 
которая положена пенсионерам.

С одной стороны, дело вроде 
благое, государство наконец-
то позаботилось о своих «не-

молодых» гражданах, и им даже 
начинают выплачивать компенса-
цию. Вот только на региональном 
уровне, в том числе и в от дельно 
взятой Пензенской области, эта 
забота оказалась мягко сказать 
«куцей», а на языке чиновников 
«строго нормированной». 

О КАПИТАЛЬНОМ 
РЕМОНТЕ ЗАМОЛВИМ 

СЛОВО
Согласно статье 169 Жилищ-

ного кодекса РФ собственники 
помещений в многоквартирном 
доме обязаны уплачивать еже-
месячные взносы на капиталь-
ный ремонт общего имущества.

От уплаты взносов освобожда-
ются собственники помещений 
в МКД, признанных аварийными 
или подлежащими сносу.

Минимальный размер взноса на 
капремонт в Пензенской области 
в 2016 году составляет 6 рублей 
90 копеек с квадратного метра. 
Чуть позже появилась инициати-
ва, чтобы частично освободить от 
уплаты взносов на капитальный  
ремонт пенсионеров в возрас те 
от 70 до 79 лет на 50%, старше 80 
лет – полностью.  Пока инициати-
ва была инициативой, все верили, 
что действительно освободят, но 

А как у других? 
• Санкт-Петербург
Жители Санкт-Петербурга, имеющие право на льгот у, 
оплачивают всего 2 рубля с каж дого метра. Т оже не 
густо…
• Новосибирск
Для всех многоквартирных домов Новосибирска у же 
действует программа до 2038 года. Льготникам города  
будут выплачивать 3,05 рубля с каж дого метра. Правом  
могут воспользоваться и все федеральные льготники.  

когда стала законом: получилось, 
как получилось– по принципу «хо-
тели как лучше…».

С 1 января 2016 года вступил в 
силу Федеральный закон №399-
ФЗ от 29.12.2015 года «О внесе-
нии изменений в ст.169 ЖК РФ 
и ст.17 Федерального закона «О 
социальной защите инвалидов в 
РФ», в соответствии с которым, 
субъектам РФ предоставляется 
возможность компенсировать от-
дельным категориям граждан ча-
стично/полностью вносимую ими 
плату за капитальный ремонт.

По закону льготой по оплате ка-
премонта могут воспользоваться 
одиноко проживающие, нерабо-
тающие собственники жилых по-
мещений.

• тем, кто достиг возраста 70 
лет, компенсация предоставля-
ется в размере 50%

• тем, кто достиг возраста 80 
лет – в размере 100%

Неработающие собственники 
жилых помещений, проживаю-
щие в составе семьи, состоящей 
только из неработающих граждан 
пенсионного возраста, также по-
лучают компенсацию. Кроме того, 
компенсация на уплату взносов 
за капремонт предоставляется 
следующим категориям граждан:

• инвалидам I и II групп
• детям-инвалидам
• гражданам, имеющим детей-

инвалидов
Размер компенсации состав-

ляет не более 50% взноса, при  
сохранении норматива.

ПО СОВЕСТИ 
НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ…

Пензенская область наряду с 
другими регионами с 1 января  
2016 года установила льготы для 
местных льготников.

Областной закон мало чем 
отличается от федерального,  

при расчётах в нем использует-
ся нормативная площадь жило-
го помещения.  В денежном 
выражении это выглядит так. К 
примеру, в Пензе живёт пенсио-
нер, который является собствен-
ником квартиры площадью 63  
квадратных метра. Ему 70 лет, а 
значит, положена компенсация.

Получается: 63 x 6,90 рублей 
= 434,7 рублей. Если взять от  
этой суммы 50%, компенсация 
составила бы: 217,35 рублей,  
если бы не нормативная пло-
щадь. Из 63 квадратов оди-
нокому пенсионеру областной 
бюджет готов компенсировать 
всего 33 квадрата – столько со-
ставляет норматив. 

Для семьи из дву х человек – 
по 21 метру для каждого, из трёх 
– по 15 метров, из пяти – по 13. 
Если перевести квадраты в ком-
наты типичной пензенской квар-
тиры, то получится ещё инте-
реснее. За капитальный ремонт 
двух комнат областной бюджет 
компенсацию заплатит, а вот  
за кухню и туалет пенсионерам 
придётся платить в полном объ-
ёме. По мнению пензенских за-
конодателей, такие удобства для 
стариков «роскошь».

Если пенсионер не является  
собственником помещения, ком-
пенсация вовсе не выплачива-
ется.

Константин ЛЮСЕВ

КОМПЕНСАЦИЯ ПО … 
ПЕНЗЕНСКИ… ИЛИ 
ЛИШНИЕ МЕТРЫ ОТРЕЖЬ

«КАПРЕМОНТНЫЙ»

На хитроумной системе ка-
премонта за последнее  
время не отплясался толь-

ко ленивый. Об обанкротившихся 
«управляйках» сказано тоже уже 
столько, что придумать что-то но-
вое здесь невозможно. Весь во-
прос в том - как с этим жить. И,  
судя по ответам, как получаемым, 
так и неполучаемым из организа-
ций, ремонтом многоквартирных 
домов ведающим, жить нам кате-
горически не рекомендуется.

ОБМАНУТЫЕ НАДЕЖДЫ
Когда семья Г аврилиных 

въезжала в свою квартиру в  

Рушащиеся стены многоквартирных домов при 
системе капремонта никому не интересны.

Военном городке-2, то их ра-
дость было не описать словами. 
Наконец-то свое собс твенное 
жильё! И пус ть расположе-
но оно на дальней городск ой 
окраине, и пус ть серый дву х-
этажный дом выглядит уныло 
и неказисто - красота фасадов 
не главное! Главное - крыша над 
головой! Своя! И вот тут-то их и 
ждало разочарование. Ибо своя-
то она своя…, но протекает…  
Ну что же, дому уже полста лет. 
Без ремонта столько мало кто 
простоит. И ремонт крыши, вро-
де бы как был сделан… Вроде 
бы…

Слово Анне Гаврилиной:
– Наша квартира уг ловая, 

второй этаж. Когда перекрыва-
ли крышу над нашей квартирой, 
неправильно сделали козырёк. 
Теперь вода стекает по стене! 
За последний год она изрядно 
повредила кирпичную кладк у 
по фасаду. Ранее у же падала 
стена между нашей квартирой 
и соседней. И сейчас рушится  
стена по фасаду нашей кварти-
ры. Если срочно не предпринять 
меры по ус транению ошибок 
кровельщиков и не отремонти-

ровать козырёк и фасад стены, 
то случится с трашное - с тена 
просто рухнет! Сейчас нам на  
подоконник и вниз уже начали 
вываливаться кирпичи!

Надо обращаться за ремон-
том. Но к кому? 

— Я уже обращалась не раз в 
«разорившиеся организации» по 
этой проблеме, - продолжает Гав-
рилина, -  заявления в феврале  
и октябре 2014 года в МУП «Жи-
льё-7» подавала. В результате, 
только крышу отремонтировали, 
оставив козырёк без внимания.

ПОДОЖДИТЕ ЛЕТ
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Заявление Генеральному Ди-
ректору ООО «МУП  Ж елезно-
дорожного района» г. Пензы  
Александру Паньшину от 17  
февраля 2016 года пока ос та-
ется без ответа.

ПРИВЕТ ОТ КАПРЕМОНТА!
И тогда Гаврилины обратились в 

Региональный фонд капитального 
ремонта многоквартирных домов 
Пензенской области.

И конкретные действия по-
следовали. В виде совершенно  
умопомрачительного ответа за 

ГОСТИ ИЗ НИЖНЕГО

Е сли посмотреть на к о-
личество жалоб и обра-
щений жителей города, 

то львиная их доля придётся 
на Управляющие компании 
под громким названием «Жи-
льё». Откуда они свалились 
на голову пензенцев, и к то 
их породил, с этим и попро-
буем разобраться. К слову  
сказать, ОАО «Жильё» об-
служивает фактически пол-
города, и является одной из 
крупнейших управляющих 
структур.

Итак, о владельцах до ход-
ного бизнеса. Эта информа-
ция публикуется в открытом 
доступе на сайте Центра рас-
крытия корпоративной ин-
формации www.e-disclosure.
ru. Напомним, что в сис тему 
ОАО «Жильё» входит девять 
управляек. Так вот, в 2013 году 
администрация г. Пензы в ли-
це Управления муниципальным 
имуществом продала 75% ак-
ций всех девяти управляющих 
организаций нескольким жи-
телям Пензы. А уже через два 
года, в феврале-марте 2015  
г. пензенские акционеры про-
дали все акции трём час тным 
лицам, уроженцам Нижнего 
Новгорода: Разживину С.А,  
Новикову С.А., Рубцову Д.Ю.  
В итоге акционеров ос талось 

четверо: Управление муници-
пальным имуществом Пензы 
да три нижегородца. У каждого 
из держателей по 25% акций.

В составе Совета директо-
ров ОАО «Жильё» – уважае-
мые все люди: Ильин Юрий 
Олегович –  зам.г лавы ад-
министрации г .  Пензы, Во-
ронова Майя Михайловна, 
зам .начальника  Управле -
ния ЖКХ города. И вот т ут 
самое время напомнить  о  
пресловутом «Самоучёте» 
(знаменитый расчётно-кас-
совый центр,  незаконно вы-
полняющий функцию сбор-
щика денег с собственников 
жилья) .  Никто  в  Пензе  не  
может на него найти упра-
ву,  даже прокуратура.  Де-
ло  в  том,  что  акционером  
« С а м о у ч ё т а » ,  к а к  и  О АО 
«Жильё», тоже является ад-
министрация Пензы в лице 
Управления муниципальным 
имуществом и злосчастные 
нижегородцы.

В случае с «Самоучётом»  
администрация и ещё один  
акционер из Нижнего Нов-
города делят  до ли поров-
ну, 50% и 50%. И ни у к ого 
нет контрольного пакета ак-
ций. А значит, когда проку-
ратура выносит решение о  
прекращении деятельности 

Всё смешалось в славном городе Пенза: «низы» не могут жить 
по-старому, и пишут бесконечные жалобы, а «верхи» не хотят 
ничего менять, и откровенно игнорируют и жалобы, и людей. 
Речь идет о муниципальной системе управляющих компаний, 
созданной в Пензе изворотливым умом местных чиновников.

ОТКУДА У «ЖУЛЬЯ» 
НОГИ РАСТУТ

и

рассчётно-кассового центра 
«Самоучёт»,  одна с торона 
утверждает,  что не мо жет 
принять такое решение без 
согласия другой с тороны. А 
вторая сторона по этому во-
просу также «не дру жит» с 
первой. Получается круговая 
порука с парадоксальной си-
туацией, когда при равном 
акционировании никто ниче-
го не решает.

Нижегородцы уже не раз  
обкрадывали жителей Пен-
зы. Вот смотрите: в сентя-
бре 2015 в городе появились 
коммунальные коллекторы с 
красивым названием «Жил-
КомИнкассо». И опять ж е из 
Нижнего Новгорода. Спус тя 
пару месяцев после их появ-
ления прокуратура вынесла 
предписание о прекращении 
незаконной  деятельнос ти 
коммунальных рэкетиров. 
Но и сегодня «ЖилК омИн-
кассо» никуда не делся,  а  
продолжает рассылать пре-
достережения и предупреж-
дения по несущес твующим 
долгам. Только вот теперь, 
вняв  «предос тережению» 
прокуратуры, не пишет на  
бессовес тных  квитанциях 
названия своей фирмы, за-
то телефончик прежний, и  
адресок тот же. По крайней 

мере, информация по двум  
домам в Ленинском районе: 
ул. Карпинского -22 и у л. 8 
Марта -7 имеется. И «предо-
стережения» с несуществую-
щими долгами тоже. И немало 
ведь запросили «гас тролё-
ры»: по 800 рублей за отопле-
ние и около четырёхсот – за 
содержание и ремонт. Это с  
квартиры! А если учесть, что 
на ул. 8 Марта -7 в феврале  
такими «долгами» накрыли 
весь дом – неплохо выходит. 
«Хороший» получается биз-
нес.

И теперь, как говорится, все 
дороги ведут в Нижний Нов-
город. Но, согласитесь, очень 
странно, когда наша пензен-
ская система ЖКХ в лице об-
служивающих этот сектор ор-
ганизаций целенаправленно 
уходит за пределы облас ти. 
Получается,  ус тавные капи-
талы данных компаний теперь 
«размыты», так как зна чи-
тельная часть доли  прода-
на людям, живущим в другом 
регионе. Остаётся надеяться, 
что даже большие расстояния 
не дадут уйти от ответствен-
ности тем, кто виноват в той 
тяжёлой ситуации, в которой 
оказался наш многострадаль-
ный город и его жители.

Людмила КОЛОМЫЦЕВА

подписью директора фонда Н.В. 
Моисеевой. Этот документ нель-
зя читать без слёз!

«Региональной программой 
капитального ремонта…уста-
новлены следующие сроки про-
ведения капитального ремонта 
многоквартирного дома №291 
по ул. Военный городок-2 в г. 
Пензе: крыши - 2023 г.; фасада 
- 2029г.; внутридомовых инже-
нерных систем - 2024 г.; фунда-
мента - 2029 г.». 

Подумать только! Всего три-
надцать лет подождать - и фасад 

начнут спасать! Только он не про-
тянет и года! Как быть? Моисеева 
отвечает: 

«Региональная программа 
капитального ремонта может 
корректироваться на основа-
нии мониторинга технического 
состояния многоквартирных до-
мов…  В настоящее время раз-
рабатывается положение о ра-
боте комиссии по результатам 
проведённого мониторинга... 
После утверждения положения 
о работе комиссии, включающе-
го в себя порядок подачи и спи-
сок необходимых документов, 
информация будет размещена 
на обратной стороне квитанции 
на оплату за капитальный ре-
монт».

Возникает вопрос: а всё это про-
изойдет в течение тринадцати лет 
или в какие-то иные сроки? И сто-
ит ли гражданам оплачивать кви-
танции до появления на их обороте 
данной информации? Вопросы, 
сами понимаете, риторические…  

КТО ВПЕРЁД?
В настоящий момент Гаврили-

ны направили письма в Госжил-
стройтехинспекцию области, в от-
дел организационно-контрольной 
работы администрации г. Пензы 
и главе администрации города 
В.Н.Кувайцеву. И пока они ждут 
оттуда ответа, кирпичики из стен-
ки продолжают потихоньку вы-
падать… 

Юрий БОРГЕН

ТРИНАДЦАТЬ…
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ 
ВМЕСТО ЗАКОНА?

Как власти спихивают с себя проблемы инвалидов

Э то письмо в редакцию 
никого не могло оста-
вить равнодушным, 

поэтому мы приводим его в  
максимально приближенном 
к авторскому изложению ви-
де:

«Прошу Вас защитить от  
произвола чиновников, кото-
рые вступив в сговор после  
длительных издевательств 
над моей семьёй, по неза-
конному решению су да от 
03.03.2011 года в 6 у тра 
14.12.15, руками судебных 
приставов выставили нас 
на улицу, из жилого поме-
щения предоставленного в 
1997 году в связи с работой, 
по адресу город Пенза, Лер-
монтова, 26-а, общ. №4, за-
крыв комнаты, поменяв там 
предварительно замки. Су-
дебных приставов было 18  
человек. Они не предс та-
вились, ничего не вручили,  
сразу вломились в жилище  
и стали фотографировать 
меня в ночной  рубашке, а 
сына в трусах. Мы оказались 
в осенней одежде на улице, 
без всего. Жилищный отдел 
администрации, который воз-
главляет Резницкий, и зам-
главы администрации проиг-
норировали моё заявление от 
09.12.15 о предос тавлении 
временного жилья, в резуль-
тате мы оказались на улице. 
В этот день же я обратилась 
к дежурному прокурору, но 
там нам тоже ничем не помог-
ли, только сказали, «можете 
ложиться на с тупеньки ад-
министрации». Прошу Вашей 
помощи о признании неза-
конными действий судебных 
приставов, так как согласно 
постановлению, зимой людей 
выселить на улицу нельзя, 
тем более, инвалида детства, 
колясочника с малолетними 
детьми».

ОТКРОВЕННОСТЬ 
ПРИСТАВОВ

Пристав-исполнитель Пер-
вомайского отдела судебных 

 СВЕТЛАНА ЛИВЕНЦЕВА 
С МЛАДШИМ СЫНОМ

АРТЁМОМ

результате трагического про-
исшествия при невыясненных 
обстоятельствах погиб её  
муж. У неё трое детей: стар-
шая дочь - совершеннолет-
няя, учащаяся, двое сыновей 
- целиком на её иж дивении. 
Источник существования - 
пенсия и работа, предостав-
ленная благотворительным 
фондом «Покров».

ЖИЛИЩНЫЙ ВОПРОС

Жилищный вопрос семья 
Ливенцевых пыталась ре-
шить, начиная с 2000 года,  
когда Светлана встала на 
очередь в жилищном отделе 
Пензенской горадминистра-
ции. Причем в льготный спи-
сок, для инвалидов. Тогда она 
числилась 155. Через 15 лет 
перед ней уже оказалось… 
более 4-х тысяч человек! Ра-
ди того, чтобы семья имела  
постоянную регистрацию, ей 
была предоставлена комна-
та с общей к ухней в ветхом 
здании на улице Краснова. 
Независимой экспертизой 
позднее было ус тановлена 
невозможность проживания в 
ней человека с ограниченны-
ми возможностями. Однако 
власть это не смущало - из  
общежития ПГУ ведь пока ни-
кто не выселял, а формаль-

ное предоставление жилья 
решало бюрократические 
проблемы с оформлением 
пособий.

«ВОЛЕВОЕ РЕШЕНИЕ» 
ГУБЕРНАТОРА

Когда Светлана с детьми 
оказалась на улице, на по-
мощь пришел благотвори-
тельный фонд «Покров» -  
помог снять двухкомнатную 
квартиру, взяв на себя боль-
шую часть оплаты. Но было  
совершенно ясно, что это  
временная мера. Руководи-
тель фонда, Анна Кузнецова 
смогла использовать своё 
влияние, чтобы на проблему  
обратил внимание лично г у-
бернатор области Иван Бело-
зерцев. И только после его 
прямого указания была выде-
лена двухкомнатная квартира 
из городского маневренного 
фонда на срок вплоть до полу-
чения жилья по очереди через 
4 тысячи человек и, вероятно, 
такое же количество лет.

Об этом счастливом вме-
шательстве «высших сил» 
в лице самого г убернатора 
сообщила главная официаль-
ная газета области - «Пензен-
ская правда». 

Спустя полтора месяца, 10 
марта, Светлана Петровна 
получила документ о пересе-
лении в маневренный фонд.  
Но самое с транное, что в  
графе срок, на к оторый се-
мье предоставляют квартиру, 
указано НА ГОД. А ведь «во-
левым решением» губернато-
ра было определено: «вплоть 
до получения жилья по о че-
реди». Кто из чиновник ов 
конкретно отредактировал 
губернаторское решение не 
известно…

Максим ДЕНИСОВ

приставов г. Пензы Елена  
Фёдорова, тогда, в декабре, 
рассказала, что Пензенский 
госуниверситет обратился в 
суд с исковым заявлением 
о выселении Светланы Пе-
тровны Ливенцевой, инва-
лида детства 2 группы, кото-
рая много лет проработала  
в этом вузе и по лучила там 
ведомственное жильё. Потом 
из-за проблем со здоровьем 
женщина работать не смогла, 
и суд вынес решение высе-
лить ее вместе с детьми из  
ведомственного жилья. Ре-
шение было принято ещё в  
2011 году. Она неоднократно 
обращалась в суд, но окон-
чательно выиграть дело ей  
не удалось. 11 декабря 2015 
многодетной матери вручили 
повторное требование, а 14  
декабря началось принуди-
тельное выселение.

СУДЬБА ЧЕЛОВЕКА

Светлана Ливенцева стра-
дает тяжелым заболевани-
ем - прогрессирующей мы-
шечной дистрофией, из-за 
которой она, собственно, и 
вынуждена была оставить ра-
боту в ПГУ. Три года назад в 

ГУБЕРНАТОР ОБЛАСТИ 
ИВАН БЕЛОЗЕРЦЕВ
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АКТИВНАЯ ПОЗИЦИЯ

«Плывут по течению 
вниз, а вверх-это против 
течения»,-считает Алек-
сандр Дёмкин.-И все“да 
плывет вверх.

Е сли  приехать  на 
завод МашСталь, 
или как он сейчас 

называется •••  ‡’ … 
«МашСталь» и спросить, 
“де можно найти директо-
ра по спецпроизводству 
Александра Дёмкина, то 
услышишь в  ответ: «Да 
везде, он у нас вездесу-
щий».

Сын кадрового воен-
ного, он с пелёнок мо-
тался с родителями по 
гарнизонам. Рос в › ру-
зии и в › ермании, быстро 
учился новым языкам. 
† , разумеется, ни о чём, 
кроме армии, нико“да не 
грезил. Да и не мудре-
но. Его отец, Валерий 
Александрович Дёмкин, 
уроженец Сердобского 
района, хоть и окончил 
Ленинградское  воен -

14 марта в Москве об-
щественный совет фон-
да подвел итоги. „  этом 
“оду от Пензенской об-
ласти было представле-
но 93 работы. Мы внов‘ 
стали одним из наибо-
лее активных регионов. 
37 наших —урналистов, 
работающих на телеви-
дении, радиостанциях, 
в печатных и сетевых 
изданиях, а так—е в ин-

формационных агент-
ствах, боролись за по-
беду.

„ се 300 победителей 
примут участие  в ра-
боте третьего медиа-
форума ОНФ «Правда 
и справедливост‘ », ко-
торый пройдет в начале 
апреля.

Напомним, что в  2015 
году Людмила Коло-
мыцева на встрече с 

НА ВСТРЕЧУ С ПРЕЗИДЕНТОМ
Людмила Коломыцева и Павел Полоснин 
вошли в число 300 победителей второго все-
российского конкурса журналистских работ, 
организованного Фондом поддержки незави-
симых региональных и местных СМИ «Правда и 
справедливость» Общероссийского народного 
фронта. 

президентом России 
Владимиром ° утиным 
задала  вопрос о дач-
ных перевозках, полу-
чивший впоследствии 
широкий обществен-
ный резонанс в регио-
не.

Что —, будем наде-
яться, что и в этом году 
Людмила Коломыцева 
вернется с Форума с 
решением какой-ни-
будь ва—ной для обла-
сти проблемы. Порой 
ка—ется, что в нашем 
государстве их можно 
решить только путём 
прямого  контакта  с 
„ .„ .° утиным.

Ирина ШВЕЦОВА

ВЕЧНЫЙ ДВИГАТЕЛЬ 
АЛЕКСАНДРА ДЁМКИНА

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ, МЫ ОТКРЫВАЕМ В НАШЕЙ 
ГАЗЕТЕ НОВУЮ РУБРИКУ «ЗЕМЛЯКИ». ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ 
ДРУЗЬЯ, КОЛЛЕГИ, СОСЕДИ, БЛИЗКИЕ ЛЮДИ, ЧЬЯ 
ЖИЗНЬ И СУДЬБА КАЖЕТСЯ ВАМ ИНТЕРЕСНОЙ И ДО-
СТОЙНОЙ ВНИМАНИЯ, ПИШИТЕ НАМ, МЫ ОПУБЛИКУЕМ 
ВАШИ ИСТОРИИ. СЕГОДНЯ НАШ РАССКАЗ О ПЕНЗЕНЦЕ 
АЛЕКСАНДРЕ ДЁМКИНЕ.

Но суд‘ ба распо яди-
лась иначе. Родители бы-
ли катего ически п отив 
десантного училища. По-
сле окончания школы он 
приехал из › ермании, “де 
в то время служил отец,  в 
родную област‘ , и посту-
пил в Пензенское высшее 
артиллерийское  ин—е-
нерное училище. На вто-
ром курсе познакомился 
со своей будущей —еной 
Натальей. Они вместе 
у—е почти 20 лет.

После окончания учили-
ща Александр был распре-
делён в Пермь. Но через 
6 лет настали не лучшие 
для армии времена. Во-
енный завод, в кото ом 
Александр Дёмкин служил, 
стал гра—данским, и да—е 
частным. ’ олодой капитан 
оказался не у дел. • днако 
унывать – не в его прави-
лах.  К тому времени в се-
мье родилась дочь Диана. 
†  собрав волю в кулак, а 
своих девочек «в охапку», 
Дёмкин возвращается в 
ставшую ему родной Пен-
зу. Здесь он устроился на 
работу в систему РЖД и 
пять лет честно отдал «—е-
лезке». 

„  2008 году он встре-
тился со своим сослужив-
цем, который и привёл его 

на завод МашСталь. †  вот 
тут Дёмкин развернулся. 
Не сразу. Сначала учил-
ся, постигал азы нового 
производства, делал то, 
что умел делать хорошо 
– организовывал маневро-
вую работу внутри завода 
и поставки материалов и 
заводской продукции —е-
лезнодорожным транс-
портом. А потом, будучи в 
командировке в соседней 
области, нащупал ту золо-
тую идею, которую можно 
было реализоват‘  на за-
воде. То“да новомодное 
слово импортозамеще-
ние было ещё не в ходу. 
Но Александр понял, что 
можно производить здес‘ 
в Пензе, а предлагат‘  на 
всю Россию. †  вышел со 
своей идеей к руководству 
завода.

Надо отдать должное 
этому руководству: идею 
Дёмкина не только не по-
хо онили, но и сделали его 
лично ответственным за 
весь проект. Так на заводе 
появился директор по спец-
производству Александ  
Дёмкин. А у завода новые 
заказы, новые рабочие 
места  и дополнительные 

отчисления в бюд—ет. При 
этом Александр уверен, 
что это далеко не предел 
его возможностей. Тем 
более что свой жизненный 
опыт он у—е передает не 
только дочери, но и сыну 
Ване, который через год 
станет первоклассником.

‰сть у Александра Дём-
кина и любовь длиною в 
жизнь. Это спорт. Прак-
тически е—едневные тре-
нировки в зале с 7 утра 
для него – норма. А ещё 
спортивная диета, масса 
ограничений и понимание, 
к какому резул‘ тату надо 
стремиться. К спорту он 
приучает всю семью. Дём-
киных в полном составе 
можно увидеть на катке и 
в бассейне, болельщика-
ми на хоккейных и на рег-
бийных матчах. Хватает у 
Александра времени и на 
общественную работу. Он 
воз“лавляет местное отде-
ление партии СП‹ АВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в г.Пенза.

Вот такой «парень с 
нашей проходной» живёт 
рядом с нами. Живёт и не-
уклонно дви—ется вверх и 
вперёд…

Марина ВАЛЕНТИНОВА

ное зенитное училище, 
основную част ‘  своей 
службы посвятил ВДВ. 
Он  сызмальства  брал 
сына с собой и на поли-
“оны, и в самолет. Ко“да 
отец покидал самолёт с 
парашютом за плечами, 
маленький Саша смотрел 
на отца с восторгом и за-
миранием сердца и меч-
тал стать десантником.

АЛЕКСАНДР ДЁМКИН
В СПОРТЗАЛЕ

СЕМЬЯ ДЁМКИНЫХ

ЛЮДМИЛА КОЛОМЫЦЕВА
НА МЕДИА-ФОРУМЕ В 2015 ГОДУ
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РЕЙД СПРАВЕДЛИВОСТИ КП

ФОТОРЕПОРТАЖ МИР ЧЕРЕЗ ОБЪЕКТИВ

В Пензе в дни весенних 
каникул школьники получили   
светящиеся смайлики

Пензенское региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и Фонд «ФРОНТ ЖКХ» 
провели  в Пензе акцию «Справедливый переход».

А втомобиль - неотъ-
емлемая часть со-
временной жизни. 

Необходимость личного 
транспорта и удобство 
владения таковым вы-
нуждают многих к упить 
себе машину. И хорошо, 
если деньги на нее нахо-
дятся без проблем. А ес-
ли приходится несколько 
месяцев буквально эко-
номить на всём, влезать 
в долги? Тогда поневоле 
автомобиль становится 
«дороже золота».

Пензенцы столкнулись 
с мошенником при покуп-
ке авто. Горожан обманул 
менеджер автосалона. 

О но не является коммерческой струк-
турой, не имеет постоянного поме-
щения. Его участники просто жи-

вут, радуются каждому дню и рады всем, 
кто приходит к ним учиться видеть мир  
через объектив.

Изначально Михаил Ивановский и Ксе-
ния Вдовикина придумали этот проек т 
для себя и своих друзей. Пос тепенно к 
ним примкнули начинающие фотографы, 
а потом на вс тречи стали приходить и 
именитые пензенские персоны.

МАШИНУ ОТОБРАЛИ, 
А ДОЛГИ ОСТАЛИСЬ

В редакцию газеты «Комсомольская правда» 
обратилось региональное отделение партии 
«Справедливая Россия» с предложением взять 
под свой патронат рубрику «Рейд справедли-
вости». Теперь разбираться во всех ситуациях 
партийцы и журналисты будут совместно.

Пытаясь найти справед-
ливость, мы встретились 
с одним из потерпевших.

В начале этого года  
Дмитрий Власов решил 
приобрести подержанную 
отечественную легковуш-
ку «Лада Калина». Взял  
100 тысяч в долг,  немно-
го подкопил и 22 января  
официально стал облада-
телем машины. На следу-
ющий день после покупки 
поставил авто на учёт, и  
вроде бы, всё прекрасно  
- личный транспорт ес ть, 
осталось только долг вы-
платить. Да не тут-то было. 

«24 января в обед мне  
позвонили с Ленинского 

РОВД, - рассказал Дми-
трий. - Попросили прие-
хать в понедельник, сра-
зу предупредили: машину 
отнимут. Да ещё  сказали, 
что прятать бесполезно - 
найдут и изымут своими 
силами. Приехал добро-
вольно. Составили прото-
кол, машину отобрали и с 
тех пор так и не вернули».

Всего в Пензе без авто 
остались 11 горожан. Все 
они совершили покупки 
у одного и того ж е чело-
века, но в разное время.  
Когда стали разбираться 
в причинах и следствиях, 
выяснилось, что на менед-
жера салона, продавшего 

транспортные средства 
жителям, заведено уго-
ловное дело за хищение  
денежных средств. Не-
достачу 11 автомобилей 
на стоянке и около двух 
миллионов рублей в кассе 
обнаружили во время оче-
редной ревизии. Менед-
жера арестовали. Сделки, 
проведённые им, посчита-
ли незаконными. В связи с 
этим проданные машины 
потребовали вернуть «как 
орудие преступления».

С одной стороны вро-
де бы все зак онно: со-
трудник салона нарушил 
закон и получит за это 
заслуженное наказание. 
Теперь он будет возме-
щать ущерб салону -  
медленно, но верно. Но  
с другой стороны, стоит 
вспомнить о тех, кому эти 
автомобили были прода-
ны, и сит уация кажется 
уже не такой радужной. 
Попробуйте поставить 
себя на их место: 11 жи-
телей Пензы купили ав-
томобили, и, не успев да-
же толком-то поездить, 
тут же сдали их обратно. 
Восемь покупателей бра-
ли кредиты или влезали 
в долги, чтобы позволить 

себе эту покупку. И сей-
час, пока идут разбира-
тельства, вынуждены 
выплачивать эти сред-
ства - то ес ть, машину-
то отобрали, а кредиты  
остались.

- Собственники даже и 
не в курсе, как продвигает-
ся судебное разбиратель-
ство, - прокомментировал 
ситуацию юрист Аркадий 
Сергеев. - Все пок упате-
ли проходят по делу, как  
свидетели, а не как потер-
певшие. Потерпевшими их 
почему-то признавать от-
казываются. Обращение в 
прокуратуру должного ре-
зультата не дало: сослав-
шись на статью 115 УПК 
РФ (Наложение ареста на 
имущество), ведомство 
признало изъятие авто-
мобилей законным. 

Пострадавшие пен-
зенцы не намерены от-
ст упаться .  Горожане 
надеются, что будут ус-
лышаны не только право-
охранительными органа-
ми и СМИ, но и властями.

Ситуация находится на 
контроле регионального 
отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Елизавета АНТОНОВА

Вот уже два года в Пензе существует 
сообщество «Фоторум», которое объеди-
нило людей самых разных профессий, 
возрастов и уровня знания фотодела.

ПРИХОДИТЕ К НАМ 
УЧИТЬСЯ И РАДОВАТЬСЯ

Волонтеры партии раз-
давали  на у лицах 
города световозвра-

щающие наклейки, которые 
являются дополнительными 
элементами безопасности 
на дороге в темное время  
суток. Более 10000 детей в 
городе получили веселые 
светящиеся смайлики.

Эта акция обусловле-
на тревожной статисти-
кой по всей России. Т ак, 
в дорожно-транспортных 
происшествиях ежегодно 
гибнет от 30 до 35 тысяч  
человек, сотни тысяч по-
лучают ранения, немалая 
часть из них-дети.

Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Пензе уве-
рена, что световозвраща-
ющие элементы на одежде 
помогут уменьшить коли-
чество дорожно-транс-
портных происшествий, а 
также снизить травматизм 
наших детей.

По воскресеньям они собираются в од-
ном из развлекательных центров, прово-
дят мастер-классы, организовывают фото-
сессии, выезжают на природу и снимают  
крупные городские праздники. Сейчас их 
стали приглашать на спектакли и на кон-
церты, фестивали и молодежные музы-
кальные тусовки. Для некоторых  хобби 
стало работой: уже приносит доход и даже 
кормит семью. 

Михаил и Ксения считают, что у них уни-
кальные отношения в сообществе.  Ребята 
помогают и поддерживают друг друга, с  
удовольствием учатся азам фотографии  
и поведению на съёмо чных площадках, 
не гнушаются задавать вопросы, просить 
совета и работать совместно. 

Всё у них замечательно, поэтому они  
прирастают новыми друзьями и ж дут 
всех в социальной сети (ВК ОНТАКТЕ), 
сообщество Fotoroom.

Светлана РЯБИНИНА
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